

BIG ISSUE

Narapidana Terorisme Hukuman Mati Lapas Permisan Ikuti Lomba Pidato Kebangsaan Sambut HUT BNPT

Candra Putra - CILACAPSELATAN.BIGISSUE.ID

Jul 7, 2023 - 13:39



Napiter pidana mati Lapas Permisan Ikuti Lomba pidato kebangsaan dalam HUT BNPT, Kamis (06/07). Dok Humas Vermis 1908.

NUSAKAMBANGAN - Nasionalisme atau Rasa Cinta Tanah Air hendaknya selalu dipupuk kepada setiap warga Indonesia. Dalam acara peringatan Hari Lahir Badan Nasional Penanggulangan Terorisme (BNPT), mengadakan lomba pidato dengan tema Kebangsaan. Lapas Permisan turut andil dalam lomba ini, adapun pengambilan video pidato dilaksanakan di area hidroponik yang asri, Jumat (07/07).

Lapas Permisan sebagai unit pelaksana teknis masyarakatan selalu berusaha dalam melakukan fungsi pembinaan. Pembinaan yang dimaksud yaitu

pembinaan kepribadian ataupun pembinaan kemandirian. Lapas Permisan mengirimkan wakil dalam lomba pidato ini yaitu seorang Narapidana Terorisme Vonis Mati dengan inisial AR sebagai wujud keberhasilan program pembinaan kepribadian.

Lapas Permisan dapat menunjukkan bahwa paham Radikal yang menyebabkan tindakan teror dapat dicegah dengan pendekatan yang humanis melalui kegiatan pembinaan kepada pelaku teror seperti yang tersirat di dalam pidato tersebut. Lapas Permisan dalam melakukan pembinaan kepribadian selain dilakukan oleh Petugas Pemasarakatan juga menggandeng berbagai instansi seperti Kemenag, Pondok Pesantren di Cilacap serta BNPT sendiri. Pengisi pembinaan kepribadian di Lapas Permisan mempunyai karakter tawassuth (sikap tengah-tengah) tawazun (seimbang), l'tidal (tegak lurus), dan tasamuh (toleransi), sehingga nantinya Narapidana Terorisme ini menjadi ummatan washatan (masyarakat harmonis atau masyarakat yang seimbang, masyarakat yang moderat) sebagai bukti dalam hal ini Narapidana dengan Kasus Terorisme membawakan Pidato Kebangsaan.

AR mengungkapkan rasa bangga dan terharu karena telah dipilih oleh pihak lapas membawakan pidato Kebangsaan dalam rangka memperingati HUT BNPT.

"Setiap orang memiliki kesalahan di masa lalu. Masa depan seseorang tetaplah bersih. Saya bangga dipilih oleh lapas membawakan pidato Kebangsaan dalam rangka memperingati HUT BNPT. Selama saya menjalani hukuman di dalam Lapas Permisan ini saya mendapatkan pembinaan tentang Nasionalisme," Ucap AR.

Mardi Santoso selalu Plt Kalapas Permisan mengungkapkan sangat mendukung kegiatan ini. "Kami dan Jajaran Lapas Permisan Nusakambangan mengucapkan selamat Hari Ulang Tahun kepada BNPT. Semoga dengan bertambahnya usia organisasi dapat menambah profesionalitas. Pidato yang dibawakan salah satu Warga Binaan dari Lapas Permisan ini semoga nantinya menjadi pelecut bagi kita semua agar menjaga rasa Nasionalisme," tutur Mardi.